

LE RETOUR DE LA SARRE AU REICH

Des fêtes se déroulent pendant deux jours dans tout le territoire. Conformément à la décision du Conseil de la Société des Nations...

STATISTIQUE

En serait-il malheureusement conclusion trop hâtive, car, pendant la période épidémique, le nombre des cas...

LA GROSSE ET MYSTERIEUSE AFFAIRE D'ARGENT DE LILLE

L'agent d'affaires ne s'est pas présenté hier. Nous avons dit quelques mots hier de cette affaire dont s'occupe M. Perret...

Un horrible accident aux Usines Kuhlmann à La Madeleine-les-Lille

Un horrible accident s'est produit hier dans une cabine par une pelle-benne levée pour un mouvement.

LE CONFLIT DES ACIERIES DU NORD ET DE L'EST

Le Conseil d'Administration de ces établissements accepte une discussion directe avec les délégués ouvriers et une solution heureuse est espérée aujourd'hui.

Les heureux gagnants de la Loterie des Régions Libérées

Trois bénéficiaires d'un lot d'un million l'ont touché mercredi au Crédit du Nord, à Lille.

LE VOYAGE A PARIS DE SIR JOHN SIMON

La longue conversation que le ministre anglais a eue avec M. P. Laval, a confirmé la parfaite entente des deux gouvernements.

LA SCENE INIMAGINABLE DE CAUDRY

La femme Dozières et son ami Renaux ont été confrontés. On se rappelle les circonstances dans lesquelles Renaux fut arrêté à Caudry...

AVANT L'ASSEMBLEE GENERALE DU SYNDICAT DES PECHEURS A LA LIGNE

UNE DECLARATION DU PRESIDENT M. CHASTELAIN, président du Syndicat des Pêcheurs à la ligne...

Casanova « blanc comme la blanche bermine »

M. Philippe KAH entoure ses plaidoiries de la fine dentelle des Belles Lettres et il a le goût chatoyant et le coup d'oeil de la plume de plume.

LE 25 ANNIVERSAIRE DE L'ASSOCIATION PHILANTHROPIQUE DU NORD A LILLE

L'Association Philanthropique du Nord, vient de fêter son 25e anniversaire. La réunion se tint au siège de l'Association...

GOUR D'APPEL DE DOUAI

Un quintuple acquittement. M. Narcisse Godfroy avait loué à Sangatte une villa dénommée Les Iris...

LA BELGIQUE AGREE M. JULES LAROCHE COMME AMBASSADEUR DE FRANCE

Le Gouvernement belge vient de donner son accord à la nomination de M. Jules Laroche, actuellement ambassadeur à Varsovie, comme ambassadeur de France à Bruxelles.

LE CONGRES DES DELEGUES CANTONAUX DU NORD A LILLE

On rappelle que le Congrès de 1926 des Délégués Cantonaux du Nord s'est tenu les 9 et 10 mars, à la Préfecture Lippmann...

LE MAQUILLAGE DORE

Un grand nombre à l'Assemblée générale de M. Quillien, préfet du Nord.

LE JURY DE LA PROCHAINE SESSION DES ASSISES DU NORD

Voici la liste des jurés titulaires et suppléentaires appelés à siéger à la session qui s'ouvrira le 1er avril prochain au Palais de Justice de Douai.

LE 25 ANNIVERSAIRE DE L'ASSOCIATION PHILANTHROPIQUE DU NORD A LILLE

L'Association Philanthropique du Nord, vient de fêter son 25e anniversaire. La réunion se tint au siège de l'Association...

ECHOS et CARNET

Les nommés Cohen et Messine avaient été poursuivis pour une tentative d'escroquerie au préjudice d'un habitant de Vieux-Berquin.

LE POUVOIR D'ENQUETE DANS LES CASERNES ET HOPITAUX MILITAIRES

La commission parlementaire d'enquête sur l'épidémie de grippe avisant dans les casernes, a rendu compte de ses investigations mercredi soir devant la commission de l'armée.

LA FABRICATION NE RECLAME QU'UN OUTILLAGE TRÈS RUDIMENTAIRE

Grâce à l'amabilité de M. Léon MARCHAL, fabricant et maire de Brébeuf, nous avons pu visiter ses ateliers et assister à la confection de quelques articles.

LE JURY DE LA PROCHAINE SESSION DES ASSISES DU NORD

Voici la liste des jurés titulaires et suppléentaires appelés à siéger à la session qui s'ouvrira le 1er avril prochain au Palais de Justice de Douai.

LE 25 ANNIVERSAIRE DE L'ASSOCIATION PHILANTHROPIQUE DU NORD A LILLE

L'Association Philanthropique du Nord, vient de fêter son 25e anniversaire. La réunion se tint au siège de l'Association...

ECHOS et CARNET

Les nommés Cohen et Messine avaient été poursuivis pour une tentative d'escroquerie au préjudice d'un habitant de Vieux-Berquin.

LE 25 ANNIVERSAIRE DE L'ASSOCIATION PHILANTHROPIQUE DU NORD A LILLE

L'Association Philanthropique du Nord, vient de fêter son 25e anniversaire. La réunion se tint au siège de l'Association...

LE POUVOIR D'ENQUETE DANS LES CASERNES ET HOPITAUX MILITAIRES

La commission parlementaire d'enquête sur l'épidémie de grippe avisant dans les casernes, a rendu compte de ses investigations mercredi soir devant la commission de l'armée.

LA FABRICATION NE RECLAME QU'UN OUTILLAGE TRÈS RUDIMENTAIRE

Grâce à l'amabilité de M. Léon MARCHAL, fabricant et maire de Brébeuf, nous avons pu visiter ses ateliers et assister à la confection de quelques articles.

LE JURY DE LA PROCHAINE SESSION DES ASSISES DU NORD

Voici la liste des jurés titulaires et suppléentaires appelés à siéger à la session qui s'ouvrira le 1er avril prochain au Palais de Justice de Douai.

LE 25 ANNIVERSAIRE DE L'ASSOCIATION PHILANTHROPIQUE DU NORD A LILLE

L'Association Philanthropique du Nord, vient de fêter son 25e anniversaire. La réunion se tint au siège de l'Association...

ECHOS et CARNET

Les nommés Cohen et Messine avaient été poursuivis pour une tentative d'escroquerie au préjudice d'un habitant de Vieux-Berquin.

LE 25 ANNIVERSAIRE DE L'ASSOCIATION PHILANTHROPIQUE DU NORD A LILLE

L'Association Philanthropique du Nord, vient de fêter son 25e anniversaire. La réunion se tint au siège de l'Association...

Le plus fort tirage des récents sports. - Le numéro 80 est...

LES SPORTS DU NORD

Le plus fort tirage des récents sports. - Le numéro 80 est...